

Die Iakog im Gespräch mit der Gleichstellungsministerin und der Landesgleichstellungsbeauftragten

15.03.2023 - Austausch zwischen Iakog, Gleichstellungsministerin und Landesgleichstellungsbeauftragter

Am 15.03.2023 haben sich die Sprecherinnen der Iakog Prof.in Zümrüt Gülbay-Peischard und Sarah Piper sowie Michaela Froberg (Iakog Geschäftsstelle) mit der Gleichstellungsministerin Petra Grimm-Benne und der Landesgleichstellungsbeauftragten Sarah Schulze zu einem Austausch getroffen. Es wurden verschiedene Themen besprochen, wie die Situation der Novellierung des Gleichstellungsgesetzes und Stand des Landesprogramms für ein geschlechtergerechtes Sachsen-Anhalt. Dabei lag der Fokus auf den für die Hochschulen relevanten Aspekten, z.B. auf der Ausschreibung der Professur für Geschlechterforschung. Vorgestellt wurden seitens der Iakog auch die Handlungsempfehlungen, die sich aus der FEM POWER Umfrage zu Diskriminierungsrisiken an Hochschulen in Sachsen-Anhalt ergeben haben. Beide Seiten verabredeten, alle angesprochenen Themen weiter gemeinsam zu bearbeiten und im Gespräch zu bleiben.



Weitere Informationen zur Iakog finden Sie › **hier**. (<https://www.kgc-sachsen-anhalt.de/iakog.html>)